

Handball de Sonora aporta 8 a los panamericanos

Escrito por comunicado

Jueves 25 de Agosto de 2011 16:08

Hermosillo, Sonora, 25 de agosto del 2011.- El handball sonorense aportó a más de la mitad de los jugadores que conformarán la selección nacional que verá acción en los Juegos Panamericanos Guadalajara 2011.

De los 15 seleccionados nacionales, ocho son de la Fuerza Sonora, quedando de manifiesto la potencia del equipo sonorense que ha ganado por cinco años seguidos el Campeonato Nacional de Primera Fuerza.

Los convocados son Marcial Acuña, Víctor Bernal, Christian Bermúdez, Jorge Luis Hurtado, José Sillas, Moisés Luna, Adrián Romero y Rolando Valenzuela.

Los ocho sonorenses emprenderán una gira con el equipo azteca por Argentina y posteriormente se tiene planeado realizar un tope en Guadalajara con Cuba para probar las instalaciones que habrán de utilizarse en los Juegos Panamericanos.

“La mayoría de nosotros estuvimos en los Juegos Centroamericanos, ya tenemos mucha experiencia en torneos internacionales y trataremos de hacer el mejor papel posible sobre todo porque es en México”, coincidieron Marcial Acuña y Víctor Bernal.

Para ambos sonorenses el equipo mexicano está bien conjugado aunque tendrán una dura prueba ya que estarán en el grupo con Argentina, República Dominicana y Estados Unidos.

“El más fuerte de los tres es Argentina pero en el caso de los dominicanos y los norteamericanos se les puede ganar, hay que tomar en cuenta que nuestro equipos está muy acoplado porque somos muchos sonorenses que ya sabemos cómo jugamos”, señaló Víctor Bernal.

Tanto Bernal como Acuña dijeron que los Juegos Panamericanos resultan un gran escaparte para poder ser en un momento dado, contratados por algún equipo de una liga europea, donde se juega el mejor balonmano del planeta.

Handball de Sonora aporta 8 a los panamericanos

Escrito por comunicado

Jueves 25 de Agosto de 2011 16:08
